
 

 

Caro Presidente Giacomoni, caro Sestino, 

sono lieta di inviare i miei saluti all’evento istituzionale che celebra i trent’anni di attività 

della Concessionaria Servizi Assicurativi Pubblici. Trenta anni nei quali la Consap ha operato 

costantemente, per conto delle Istituzioni, al fianco delle imprese e ancor più degli italiani, 

accompagnandoli e sostenendoli in alcune tappe fondamentali della propria vita e facendo sentire 

la presenza dello Stato nei momenti di difficoltà.  

Un ruolo di tutela e garanzia, quello di Consap, che assume ancor più importanza 

nell’attuale situazione economica, contraddistinta da un’inflazione che ha raggiunto livelli che 

avevamo dimenticato e tassi di interesse che hanno subito una serie di rialzi consecutivi da parte 

della Banca centrale europea, raggiungendo il livello più elevato da quando è in vigore l’euro. 

Molti sono gli interventi gestiti da Consap, ognuno a suo modo importante perché risponde 

ad una specifica criticità o esigenza, rappresentando un riferimento per gli italiani. Penso, ad 

esempio, al Fondo di garanzia per le vittime della strada, un po’ il cuore dell’attività di Consap, o al 

Fondo Gasparrini per i mutuatari in difficoltà, che negli ultimi anni ha svolto una funzione sociale 

essenziale. Vorrei poi citare due strumenti ai quali sono particolarmente legata e che nascono 

nell’ambito del pacchetto di azioni e iniziative, dal titolo “Diritto al futuro”, avviate quando ho 

ricoperto l’incarico di Ministro della Gioventù. Mi riferisco al Fondo, istituito nel 2011 e ampliato nel 

corso degli anni, per consentire ai giovani, in particolare ai precari, di accedere ad un mutuo 

bancario garantito dallo Stato per l’acquisto della prima casa. 

Penso inoltre al Fondo per gli studenti meritevoli, nato per consentire a tutti di poter 

accedere all’istruzione universitaria e valorizzare il merito. Uno strumento che intendiamo rilanciare 

e potenziare, in primo luogo semplificandone le modalità di accesso e velocizzando le procedure. È 

una misura di cui stiamo occupando, insieme a Consap e al Ministero per lo Sport e i Giovani, e che 

confidiamo di poter varare quanto prima. 

La Consap è uno strumento del Governo e che il Governo intende valorizzare, anche in virtù 

della sua funzione e delle competenze acquisite negli anni, per dare ulteriori risposte ai cittadini e 

alle imprese.  

Buon lavoro e ancora auguri per questa ricorrenza.  

 

         

 

 


